

Un bon nombre de dames se sont réunies en société pour agir, de concert avec la Société de St-Vincent de Paul, dans l'exercice de la charité. Elles ont leurs réunions sous le contrôle de M. le chanoine Campeau, de la basilique d'Ottawa ; elles cousent pour les pauvres, et leurs recettes proviennent uniquement d'aumônes prélevées à cette fin. Elles font rapport à notre Société le 8 décembre de chaque année. Pendant l'année 1899, ces dames ont distribué 300 différents articles de linge à 114 personnes.

Une conférence de jeunes gens, celle de l'Ecole LaSalle, qui avait cessé d'exister après le départ des Frères des Ecoles chrétiennes de cette ville, il y a trois ans, va probablement revivre maintenant que les Frères sont revenus à leur ancien poste.

Les conférences françaises d'Ottawa ont reçu pendant l'année \$1541.91 et ont dépensé \$1355.08 dans la distribution de secours aux familles pauvres.

Les conférences anglaises sont prospères. Cependant le nombre des membres actifs a quelque peu diminué cette année ; mais cette diminution semble provenir du fait que ceux des membres qui, depuis longtemps se sont abstenus d'assister aux séances, ont été retranchés de la liste régulière des confrères.

Il est bien regrettable de voir des membres de la Société de Saint-Vincent de Paul ne point apprécier, comme ils le devraient, l'avantage qu'il ont eu d'avoir été associés à une œuvre aussi excellente et aussi méritoire que celle qu'exerce notre Société, et de ne point s'efforcer de mériter la grâce de persévétrer jusqu'à la fin dans la pratique de la charité. Il incombe donc aux officiers et aux membres actifs des conférences de redoubler d'activité et de zèle, non seulement pour réparer ces pertes, mais encore pour recruter des membres dévoués. Il est nécessaire que les aspirants connaissent le fonctionnement de notre Société et les devoirs qu'ils auront à remplir en en faisant partie.

A une des réunions générales des conférences anglaises d'Ottawa, plusieurs de ceux qui ont adressé la parole ont insisté sur la nécessité, au simple point de vue du succès d'une confé.